

# Communiqué de l'ANC (Association Nationale de Communistes) et du RC (Rassemblement Communiste) concernant leur convergence politique et organisationnelle

**A** l'issue d'une rencontre de leurs délégations ce mardi 9 novembre, l'ANC, Association Nationale des Communistes, et le RC, Rassemblement Communiste, ont pris acte d'une forte convergence politique entre elles, et renouvelé leur satisfaction commune du travail engagé avec les autres forces politiques engagées dans le long processus de reconstruction d'un parti communiste en France.

Le contexte politique est marqué par une accélération de la lutte de classe, depuis les mouvements contre la Loi Travail puis des « Gilets jaunes » à la multiplication des grèves ouvrières ces derniers mois, parmi lesquelles celle des raffineurs, de l'énergie, de la santé et tant d'autres. Il est aussi marqué par un danger grandissant de guerre mondiale, dans laquelle les puissances impérialistes de l'OTAN veulent nous précipiter. Il apparaît urgent de renforcer et de visibiliser notre activité politique commune sur le plan national comme sur le plan international.

En particulier, la Macronie va-t-en guerre place les travailleurs dans l'urgence de la construction d'un vaste mouvement exigeant la Paix, sous le slogan « Sortie de l'OTAN ». Les partis fascistes animés par la démagogie tactique qui les caractérise, cherchent à recueillir une légitimité populaire sur ce plan, dans le seul objectif de disqualifier les intérêts immédiats et historiques des travailleurs et des peuples. Il faut les empêcher d'autant qu'à l'heure où la crise générale du capitalisme impérialiste et ses effets sont de plus en plus perceptible des masses, la voie socialiste de développement devient une alternative crédible. De ce point de vue les deux

organisations se réjouissent de la naissance de la plate-forme internationale anti-impérialiste dans laquelle elles se sont engagées au côté de plus de 30 partis communistes et progressistes du monde avec qui elles demandent la dissolution de l'OTAN. L'ensemble des organisations communistes engagées dans la reconstruction d'un Parti Communiste a accentué ces derniers mois un travail commun et dans ce contexte la rencontre RC/ANC fait un pas en avant dans la convergence organisationnelle, qu'illustre la rencontre ANC/RC. L'ANC et le RC iront ensemble dans le travail d'unité d'action, en particulier autour de la lutte contre le danger de guerre mondiale dans laquelle l'OTAN veut nous précipiter, par des actions communes en différents points du territoire. Une coordination plus étroite sera menée dans ce cadre, sur la base des relations bilatérales déjà existantes entre nos deux organisations.

L'ANC et le RC coordonneront désormais un programme national de formation marxiste-léniniste, ainsi que des séminaires de formations des cadres, à partir du Cercle Manouchian (pour l'ANC) et du Cercle Henri Barbusse (pour le RC). Travail acté par le passé dans son principe mais désormais mis en œuvre de manière effective.

L'ANC et le RC poursuivent, avec les autres composantes, la collaboration en vue des prochains numéros de la revue Echanges Communistes, dédiée aux discussions, débats et avancées de notre unité idéologique, base de l'unité politique complète que nous appelons de nos vœux.



Association Nationale des Communistes  
Rassemblement des Communistes de France